

Élections régionales - 14 & 21 mars 2010

Claude GEWERC

Avec la Gauche rassemblée pour la Picardie



NON À LA CENTRALE ÉLECTRIQUE DE VERBERIE !

À la tête de la Région depuis 2004, la Gauche s'est engagée en faveur d'un modèle de développement plus respectueux des femmes, des hommes et de leur environnement.

Nous avons ainsi mis en place en 2007 avec l'Union Européenne un Plan régional pour l'énergie et le climat, doté de 100 Millions d'Euros.

Destiné aux particuliers, aux collectivités et aux entreprises, il permet de soutenir la création d'énergies propres et renouvelables (éolien, photovoltaïque, bois,...) et d'accompagner les efforts de maîtrise des consommations d'énergie (isolation,...).

Une société régionale de capital-risque, « Picardie Énergie Développement Durable » vient notamment d'être créée pour soutenir les investissements dans le domaine des énergies renouvelables. Plusieurs projets de chaufferie bois – vapeur devraient bientôt se concrétiser dans la Région.

Nous nous sommes fixés pour objectif de diminuer de 30% les émissions de CO2 d'ici 2020.

L'autorisation donnée par le Ministre de l'Environnement de construire une centrale électrique à Verberie s'inscrit donc en totale opposition avec nos projets pour la Picardie.

Cette centrale provoquerait une augmentation de 6% des émissions de CO2 et nuirait gravement à l'écosystème du Sud de l'Oise. Notre Région peut et doit prendre un autre chemin que celui proposé par le Gouvernement.

Claude GEWERC
Président du Conseil régional de Picardie

Avec la Gauche rassemblée pour la Picardie
9, rue Sire Firmin Leroux - 80000 Amiens
Tél. 03 22 72 58 02

www.gewerc-2010.fr

